



## EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

# Transferencia de la atención por cáncer de tiroides de MSK a un endocrinólogo local

En esta información se explica cómo se transferirá la atención por cáncer de tiroides de Memorial Sloan Kettering (MSK) a un endocrinólogo local. También se brindan respuestas a algunas preguntas frecuentes.

El endocrinólogo es un proveedor de cuidados de la salud que trata problemas del sistema endocrino, que es el que fabrica y libera hormonas.

## La atención en MSK

En MSK, tenemos un plan de atención para las personas que terminan el tratamiento contra el cáncer de tiroides. Este plan se basa en las necesidades individuales. Usted ha dejado atrás el tiempo en que se presentan la mayoría de los problemas debidos al cáncer de tiroides. Esto significa que puede comenzar a atenderse con su endocrinólogo local en lo que respecta a las necesidades médicas que tenga en el futuro. Es posible que esta transición dé miedo al principio, pero estamos aquí para ayudar.

## Transición a su proveedor de cuidados de la salud local

El proveedor de práctica avanzada especializado en sobrevivencia (AAP, por ejemplo, un enfermero practicante o médico asistente) o el médico de MSK le enviará al endocrinólogo local un resumen detallado de la atención que usted recibió aquí, así como copias de los resultados de los análisis. En ese informe también se incluirán recomendaciones basadas en el tratamiento contra el

cáncer de tiroides que recibió.

El médico o el AAP especializado en sobrevivencia de MSK estarán a disposición de usted y del endocrinólogo en caso de que tengan alguna pregunta acerca de la atención o de que aparezca un nuevo problema con la tiroides.

## Preguntas frecuentes

### **¿Y si no conozco a ningún endocrinólogo en mi zona?**

Si no tiene un endocrinólogo, podemos ayudarle a encontrar uno o su proveedor de atención primaria puede administrar su atención.

### **¿Tendré que recibir más atención debido al cáncer de tiroides?**

Todos los años, debe realizarse análisis de sangre para la tiroides. Debe controlar su marcador tumoral de tiroides (tiroglobulina) una vez al año. También debe controlar sus niveles de tiroides al menos una vez al año para asegurarse de que su medicamento de reemplazo de tiroides esté dentro de su rango objetivo. Su médico o APP de MSK hablará de su rango objetivo con su proveedor de cuidados de la salud.

### **¿Qué otra atención necesitaré?**

Debe hacer un seguimiento con su proveedor de atención primaria para abordar sus otras necesidades de salud, como controlar su presión arterial y sus niveles de colesterol. Debe seguir nuestras recomendaciones relativas a los controles del cáncer y a otros pasos para mejorar la salud, en particular los relacionados con la dieta y el ejercicio.

### **Me atiendo con otros médicos de MSK por motivos que no están relacionados con el cáncer de tiroides. ¿Puedo continuar haciéndolo?**

Hable con su proveedor de cuidados de la salud de MSK y con los proveedores de cuidados de la salud locales sobre la planificación de su atención. Algunas personas dejan de atenderse en MSK y pasan a atenderse con su proveedor de atención primaria o con un especialista de su comunidad. Otras personas siguen viendo a los proveedores de cuidados de la salud en MSK. Sus

proveedores de cuidados de la salud de MSK y los proveedores de cuidados de la salud locales pueden ayudarlo a decidir qué es lo mejor para usted.

## ¿Qué sucede si tengo otro problema relacionado con el cáncer de tiroides y necesito regresar a MSK?

Si tiene algún problema relacionado con el cáncer de tiroides o con el tratamiento de este, queremos que regrese a MSK. Les daremos a usted y a su endocrinólogo los detalles de contacto para programar una cita. Como paciente que regresa, puede llamar al 877-284-5246 para hacer una cita.

If you have questions or concerns, contact your healthcare provider. A member of your care team will answer Monday through Friday from 9 a.m. to 5 p.m. Outside those hours, you can leave a message or talk with another MSK provider. There is always a doctor or nurse on call. If you're not sure how to reach your healthcare provider, call 212-639-2000.

Para obtener más recursos, visite [www.mskcc.org/pe](http://www.mskcc.org/pe) y busque en nuestra biblioteca virtual.

---

Transitioning Your Thyroid Cancer Care from MSK to a Local Endocrinologist - Last updated on April 25, 2023

Todos los derechos son propiedad y se reservan a favor de Memorial Sloan Kettering Cancer Center